

特別養護老人ホーム 水茎の里

平成24年 4月 花見

安土考古博物館へ花見に行きました。今年は、桜の開花が遅れ、満開とまではいきませんでしたが、心地よい春の風に触れながら、お弁当をお召し上がりになり、大変喜んで頂きました。

平成24年 5月 皐月会

今年も、家族との絆を深めていただこうと皐月会を開催しました。天候にも恵まれ5月の初夏らしい日になりました。今回は、「ふくふく座」の方々に来て頂き様々な大道芸やマジックを披露して頂きました。利用者様や家族の方々、職員もその芸に参加し、大変楽しいひと時を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

平成24年 6月から、
セブン・イレブン訪問販売始めました。

今年の6月から、初めての試みでセブン・イレブン五個荘店より、車での訪問販売に来て頂くことになりました。週に1回のペースですが、利用者様自身でお買い物して頂くことにより、刺激になり、日々の楽しみが増えた事と思います。そして、これからも、よろしくお願ひ申しあげます。



水茎の里デイサービスセンター

ジャガイモ掘りをしました

水茎の畠も順調に色々な野菜や花、果物を実らせてくれています。今回は大きく葉をつけていた、ジャガイモを皆さんで収穫いたしました!!ちょっと日当たりが悪いところなので、少々小さ目なジャガイモでしたが、たくさん収穫することができました。さすが皆さん、つい最近まで畠仕事をされていた方ばかりで手慣れたものです。次々にジャガイモを掘り起こしておられました。皆さんとっても生き生きとされ笑顔もいっぱい。皆さん、お疲れ様でした。やっぱり、空の下で働くっていいですね。収穫したジャガイモは皆さんの昼食に使用させていただいています。



水茎の里 居宅介護支援事業所

4名の老若男女の介護支援専門員が常駐しております。ご利用者、ご家族様の心身の状況、その置かれている環境等を親切丁寧に聞きながら、ご意向を踏まえてサービスの種類、内容と一緒に考え、計画していきたいと思っています。

介護のことから高齢者の健康、福祉の事まで是非お気軽にお尋ねください。お待ちしております。

先ずはお電話下さい。
水茎の里居宅介護支援事業所 0748-33-8486

新人職員です。よろしくお願ひいたします。

まだ、水茎の里で働きはじめてから1年とちょっとで、日が浅いですが、利用者様の日々の生活のお手伝いができる様、努力してまいりますので、どうぞ、よろしくお願ひ致します。

特別養護老人ホーム 介護職員 釣井 優愛

水茎の職員として働かせて頂いて、早くも3か月が過ぎました。今では利用者さんの顔と名前がはっきり分かるようになりました。又、私自身も1人1人の利用者さんとのコミュニケーションの中で職員の1人として覚えて下さっている事に喜びを感じております。これからも、より一層、楽しい日々を皆さんと過ごしていく様に精一杯、頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞ、よろしくお願ひ致します。

デイサービスセンター 介護職員 岸本 文子

3か月が過ぎましたが、私の名前は覚えて頂けましたか?「デイサービスに来るのを楽しみにしているよ」という言葉等を頂く事があると『今日も頑張ろう』と利用者様から元気を頂いています。これからも一緒に楽しい時間を過ごせるように頑張りますので、よろしくお願ひ致します。

デイサービスセンター 介護職員 高木 智代

得意なことは、料理をつくること。特に食べることが大好きです。利用者の皆様と先輩方のご指導を受け、楽しく、ほっとできる時間を作れるようにしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

デイサービスセンター 介護職員 高木 直樹

20年以上事務職ばかりでしたが、以前から介護の仕事に就きたくて今年の7月にヘルパー2級の資格を取り、ようやくデビューすることが出来ました。まだまだ未熟者の中ですが、一生懸命勉強して、一日も早く利用者様の立場に立った、真心を込めたサービスを提供できる様にがんばりたいと思います。どうぞ宜しくお願ひ致します。

デイサービスセンター 介護職員 辻村 明美

今まで養ってきた、介護・看護の経験を生かしながら、ケアマネージャとして利用者様や御家族様を支えていきたいと思っております。宜しくお願ひ致します。

居宅介護支援事業所 介護支援専門員 山本 亜紀